

Zeugnis

Herr Dipl. Päd. Harald Walther, geboren am 26.9. 1947 in Fulda, wohnhaft in Bielefeld, Voltmannstr. 169 war vom 15.3.1992 bis zum 31.12.1998 in meiner Fachpraxis für Orthopädie und Schmerztherapie, Schwerpunkt Naturheilverfahren (Akupunktur) als Energiespezialist und radiästhetischer Akupunkturassistent beschäftigt.

Herr Walther wird schon seit vielen Jahren (1983) als präzise arbeitender Radiästhet bei Schlafplatzuntersuchungen meiner Patienten empfohlen, darüber hinaus besteht eine jahrelange Zusammenarbeit bei der Entwicklung von radiästhetischen Testmethoden in der Naturheilkunde und der Weiterentwicklung von energetischen Therapieformen vor allem in der Akupunktur. Ziel seiner Einstellung in meiner Praxis war die kontinuierliche Weiterentwicklung bisheriger Ansätze, ihre praktische Anwendung und die Unterstützung meiner täglichen Arbeit mit den Patienten.

Herr Walther arbeitete sich schnell in die Grundlagen der Akupunktur und anderer naturheilkundlicher Therapieformen (Lycotronic, Heilstromtherapie, Petechiale Saugmassage, Schröpfen u.a.m.) ein und war bald eine wesentliche Stütze für eine erfolgreiche Behandlung meiner Patienten. Die Ergebnisse dieser Zusammenarbeit mündeten in mehreren gemeinsamen Veröffentlichungen:

- „Die Beziehungen zwischen den Außerordentlichen Meridianen, den Vollschen Meridianen und den Rückensegmenten“, erschienen in: Erfahrungsheilkunde, 10/93
- Eine Seminarbroschüre für Teilnehmer an den von uns gemeinsam veranstalteten Seminaren (1994/95)
- „Die Akupunktur mit Edelsteinen (EA)“, erschienen 1996 im Eigenverlag
- Mehrere Aufsätze in den Grazer Kritischen Schriften zur Radiästhesie, Graz 1998

Herr Walther erstellte durch seine fundierten Kenntnisse in der Textverarbeitung diese Veröffentlichungen selbst, darüber hinaus unterstützte er erfolgreich meine Arbeit durch die Entwicklung von Informationsblättern für die Patienten und Grafiken zu den Außerordentlichen Meridianen.

Herrn Walther setzte ich in folgenden Bereichen erfolgreich ein:

- Teilnahme an der Patientenanamnese und Beratung
- Teilnahme an der Diagnose und später eigenständige Erstellung von radiästhetischen Befunden gestörter Meridiane
- Beratung der Patienten über die stattfindende Therapie, Störfaktoren am Schlafplatz, Ernährungsfehler und über die psychosomatischen Zusammenhänge der Problemstellungen

- Unterstützung und Überprüfung der Tätigkeit meiner Arzhelferinnen
- Maßnahmen zur Verringerung energetischer Störfaktoren in den Behandlungsräumen
- Entwicklung einer Absaugeinrichtung für die Rauchgase bei der Moxabehandlung

Sein persönliches Interesse an handwerklichen Tätigkeiten und seine kreativen Lösungen für Problemstellungen in der Praxis brachte er bei Bedarf gerne und freiwillig ein.

Die erfolgreiche Zusammenarbeit mit Herrn Walther resultiert in einem energetischen Diagnosesystem, das den bisherigen Systemen in der Naturheilkunde (Puls, Zunge, Palpation etc..) an Präzision und Schnelligkeit weit überlegen ist.

Herr Walther ist ein sehr angenehmer Mitarbeiter. Durch seine hohe Bereitschaft zur selbständigen Arbeit und Weiterbildung, zur Entwicklung und Hinterfragung von Arbeitskonzepten und durch seinen Kontakt zu anderen Naturheilärzten hat er auf diesem Gebiet ein hervorragendes Konzept mitentwickelt. Er verfügt über eine breite Wissensbasis in den Bereichen Naturheilkunde, Medizin, Psychotherapie, Physik und Pädagogik und ist darüber hinaus stets bereit, liebgewonnene Konzepte in Frage zu stellen und neu zu überprüfen.

Ich bedauere das von Herrn Walther gewünschte Ausscheiden sehr, ich hätte gern mit ihm weiter gearbeitet. Für seine berufliche Tätigkeit in seiner Wahlheimat wünsche ich ihm alles Gute.

Bielefeld 31. 12. 1998

Reginald Kress
Arzt für Orthopädie
Raymondstr. 1
33647 Bielefeld
0521/ 43 01 49